
BOA NOITE NESTE DIA 24 DE MARÇO DE 2022, COM A PROTEÇÃO DE DEUS,
ESTAMOS INICIANDO OS NOSSOS TRABALHOS LEGISLATIVO DA 6ª
REUNIÃO ORDINÁRIA DO PRIMEIRO PERIODO DA 34ª LEGISLATURA DA
CÂMARA MUNICIPAL DE SALINÓPOLIS.

SOLICITO AO 1º SECRETÁRIO À FAZER A CHAMADA NOMINAL DOS SRS.
VEREADORES E VEREADORAS.

PEÇO AO 1º SECRETÀRIO PROCEDER COM A LEITURA DOS EXPEDIENTES
RECEBIDOS.

HORÁRIO DE LIDERANÇA: É destinado aos líderes de partidos para fazer qualquer
comunicação urgentes e responder críticas à política que defendem, proibidos as
apartes.

OS VEREADORES INSCRITOS QUE VÃO USAR DA PALAVRA

PASSAMOS PARA O GRANDE EXPEDIENTE:

PARA APRESENTAÇÃO DE INDICAÇÕES, PROJETOS DE LEIS, RESOLUÇÕES
PELO SRS. VEREADORES (AS).

PALAVRA FRAQUEADA AOS NOBRES VEREADORES.

PASSAMOS PARA A 1ª PARTE :

ESTÁ EM DISCUSSÃO A 4ª ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO 1º PERIODO
REALIZADA NO DIA 10 DE MARÇO DE 2022.

COLOCO EM APROVAÇÃO A ATA, OS VEREADORES E VEREDORAS QUE
FOREM A FAVOR PERMANEÇAM SENTADOS, OS QUE FOREM CONTRA
FIQUEM DE PÉ, APROVADA POR MAIORIA OU POR UNANIMIDADE.

ESTÁ EM DISCUSSÃO O REQUERIMENTO COLETIVO, ABERTURA DA CPI
(COMISSÃO PARLAMENTAR DE INQUÉRITO) DO PRECATÓRIO DO
FUNDEF DO ANO DE 2016. O VEREADOR JOÃO ERIVALDO PEDE A
PALAVRA, DE ACORDO COM O ART. 35, PARÁGRAFO 1º, O REQUERIMENTO
PROPONDO A CONSTITUIÇÃO DE CPI, INDICARÁ O NÚMERO DE MEMBROS,
NO MÍNIMO TRÊS, NO MÁXIMO DE 05, O PRAZO DE DURAÇÃO DA
COMISSÃO E SUA FINALIDADE. (CÓPIA EM ANEXO).

COLOCO EM APROVAÇÃO O REQUERIMENTO COLETIVO, OS VEREADORES
E VEREADORAS QUE FOREM A FAVOR PERMANEÇAM SENTADOS, OS QUE
FOREM CONTRA FIQUEM DE PÉ, APROVADO POR MAIORIA OU POR
UNANIMIDADE.



ESTÁ EM DISCUSSÃO A INDICAÇÃO Nº 13/2022, AUTORIA DO VEREADOR
JOÃO ERIVALDO, PEDINDO PARA O PREFEITO MUNICIPAL, A
CONSTRUÇÃO DE UM CENTRO COMUNITÁRIO NO BAIRRO DA
AMÉRICA.

COLOCO EM APROVAÇÃO A INDICAÇÃO, OS VEREADORES E
VEREADORAS QUE FOREM A FAVOR PERMANEÇAM SENTADOS, OS QUE
FOREM CONTRA, FIQUEM DE PÉ, APROVADA POR MAIORIA OU POR
UNANIMIDADE.

ESTÁ EM DISCUSSÃO A INDICAÇÃO Nº 15/2022, AUTORIA DO VEREADOR
ARGEO CORRÊA, PEDINDO PARA O EXECUTIVO MUNICIPAL,
PROGRAMA DE INTERNET BANDA LARGA NOS ESPAÇOS PÚBLICOS
DESTE MUNICÍPIO.

COLOCO EM APROVAÇÃO A INDICAÇÃO, OS VEREADORES E
VEREADORAS QUE FOREM A FAVOR PERMANEÇAM SENTADOS, OS QUE
FOREM CONTRA, FIQUEM DE PÉ, APROVADA POR MAIORIA OU
UNANIMIDADE.

ESTÁ EM DISCUSSÃO A INDICAÇÃO Nº 16/2022, AUTORIA DO VEREADOR
JOSÉ RAIMUNDO, PEDINDO PARA O EXECUTIVO MUNICIPAL, O
SERVIÇO DE LIMPEZA E ROÇAGEM DO BAIRRO DO ATLÂNTICO II.

COLOCO EM APROVAÇÃO A INDICACÃO, OS VEREADORES E
VEREADORAS QUE FOREM A FAVOR PERMANEÇAM SENTADOS, OS QUE
FOREM CONTRA FIQUEM DE PÉ, APROVADA POR MAIORIA OU
UNANIMIDADE.

ESTÁ EM DISCUSSÃO A INDICAÇÃO Nº 17/2022, AUTORIA DO VEREADOR
ANDRÉ LUIZ, SOLICITANDO PARA O PREFEITO MUNICIPAL,
PERFURAÇÃO DE UM POÇO ARTESIANO PARA A VILA DO CAINGÁ
NESTE MUNICÍPIO.

COLOCO EM APROVAÇÃO A INDICAÇÃO, OS VEREADORES E
VEREADORAS QUE FOREM A FAVOR PERMANEÇAM SENTADOS, OS QUE
FOREM CONTRA, FIQUEM DE PÉ, APROVADA POR MAIORIA OU POR
UNANIMIDADE.

PASSAMOS PARA A 2ª PARTE :

NÃO TENDO MATÉRIA PARA SER DISCUTIDA:

PRESIDENTE NESTE MOMENTO ENCERRAMOS A 6ª REUNIÃO ORDINÁRIA
E MARCAMOS A PRÓXIMA PARA O DIA 31 DE MARÇO NO HORÁRIO
REGIMENTAL.



ERON DE CARVALHO TEIXEIRA

VEREADOR PRESIDENTE


